

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER Y LA NIÑA EN LA CIENCIA – 11 FEBRERO

El departamento de Física y Química hemos querido celebrar el 11 de febrero, Día Internacional de la Mujer y Niña en la Ciencia, realizando distintas actividades.

Los alumnos de 2º y 3º ESO han elaborado trabajos sobre distintas científicas del pasado y del presente, con los que hemos creado una exposición de las “Mujeres científicas a lo largo de la historia”



Los de 1º de Bachillerato participaron en el “Desayuno con científicas” organizado por el ISQCH (CSIC-UNIZAR), donde conocieron las investigaciones que llevan a cabo distintas científicas del Instituto de Síntesis Química y Catálisis Homogénea.



Algunos cursos de 2º ESO han extraído el ADN de tomates, fresas y plátanos.



Además, dos alumnas de 2º Bachillerato han participado en la actividad “Hands on Physics” organizada por la Universidad de Zaragoza, en la que han aprendido a identificar partículas, como hacen en el CERN de Ginebra, y después han compartido los datos obtenidos con alumnos de otros países europeos y con los investigadores del CERN.